

## La UGR publica “Socializando saberes”

Edición

21/06/2013 | Viendo: [UGR](#) | De:

La obra, en CD, se presenta en formato de libro con índices y resúmenes en papel de las comunicaciones y ponencias que conforman el primer “Encuentro internacional de posgrados” de que da cuenta esta publicación, coordinada por los profesores Danú Alberto Fabre Platas y Carmen Egea Jiménez

“Socializando saberes” es el título de la obra en CD publicada por la Editorial Universidad de Granada (eug) y coordinada por Danú Alberto Fabre Platas y Carmen Egea Jiménez, que se presenta con el disco insertado en un breve libro que, en 40 páginas, recoge en papel los índices y resúmenes de las comunicaciones y ponencias que conforman el primer “Encuentro internacional de posgrados” de que da cuenta esta publicación, coordinada por los profesores Danú Alberto Fabre Platas (Universidad Veracruzana de México) y Carmen Egea Jiménez (Universidad de Granada).

La publicación trata, entre otros aspectos, del proceso de globalización y sus consecuencias, así como de investigaciones empíricas sobre aspectos microsociales en torno a comunidades y regiones; es decir, de los territorios y sus articulaciones glocales, y se organiza en ocho ejes temáticos con distintos textos y autores que pueden leerse como la novela de Cortázar, “Rayuela”, bien en sentido lineal, bien en cualquier orden, según apuntan los propios coordinadores.

La obra se abre con el artículo, a modo de presentación, “Crónica de un diálogo entre pares”, de los coordinadores de la publicación Danú Alberto Fabre Platas y Carmen Egea Jiménez; a esta introducción le siguen “La experiencia de compartir saberes”, de Beatriz Molina Rueda (directora del Instituto de Investigación de la Paz y los Conflictos de la UGR); y “Primeros pasos para la internacionalización del quehacer académico de posgrados”, a cargo de Odilón Manuel Sánchez Sánchez (coordinador del posgrado en Ecología Tropical del Centro de Investigaciones Tropicales de la Universidad Veracruzana de México).

Estos tres trabajos dan paso a más de veinte comunicaciones de un total de 23 autores de distintas universidades, así como especialistas de varios países.

Los autores explican así la justificación del encuentro y del libro: “Consideramos oportuno reunir en un primer Encuentro internacional a los estudiosos de campos temáticos afines, en este caso concreto a estudiantes de postgrado, con la sana intención de estimular una discusión fructífera que permitiera dialogar con sus avances de investigación (los logros y más aun los tropiezos sufridos en el desarrollo de sus trabajos), bajo los ejes temáticos que guían los diferentes cursos de postgrado (el ambiental, el territorial, la investigación para la paz) y sus diferentes formas de abordaje. La idea de este encuentro se ubicaba en la nueva situación que vive el mundo a raíz del proceso de globalización, el cual demanda una re-conceptualización cada vez más inmediata de las formas de de-construirlo y abordarlo como campo de investigación, a partir de los nuevos retos que impone dicho proceso en espacios menos amplios”.



